
V. SALINAS VALÈNCIA

n La Conselleria de Sanidad ofre-
ció ayer sus explicaciones pero los
farmacéuticos siguen sin estar de
acuerdo con el nuevo modelo de
asistencia que se quiere implantar
para las personas internadas en
una residencia y que resta protago-
nismo y negocio a las farmacias co-
munitarias en favor de la farmacia
hospitalaria. 

El anuncio de la administración
de que a partir de enero se quería
cambiar el modelo y centralizar to-
dos los fármacos que se daban a los
residentes a través de la farmacia
hospitalaria de La Fe encendió to-
das las alarmas en los colegios de
farmacéuticos de la Comunitat Va-
lenciana. No se había contado con
ellos para su diseño. La polémica
llegó hasta tal punto que, desde el
colegio de València se llegó a ame-
nazar con dejar en suspenso la co-
laboración con la conselleria que
hace posible que las ayudas frente
al copago farmacéutico lleguen a
los usuarios de forma directa. 

Las partes, sin embargo, se em-
plazaron para reunirse ayer lunes.
Quizá la amenaza del copago se
haya desactivado pero no el enfado
de los farmacéuticos que se man-
tienen en pie de guerra contra un
modelo que consideran «ilegal».
Por ello, ayer anunciaron tras reu-
nirse con la directora general de
Farmacia, Patricia Lacruz y tras
mantener una reunión del pleno
del consejo que se iban a estudiar
las «medidas pertinentes» para lo-
grar su retirada. 

Justificar su viabilidad
«El pleno autonómico ha decidido
no avalar el programa Resi-EQIFar
y solicita a Sanidad que justifiquen
la viabilidad de su propuesta pues-
to que hoy no se nos ha presentado
la información suficiente», se que-
jaban desde el máximo órgano co-
legial de los farmacéuticos mien-
tras desde la conselleria, se asegu-
raba que el encuentro con Lacruz
había transcurrido en buenos tér-
minos («se les ha trasladado el de-
seo de contar con ellos», asegura-
ron las mismas fuentes) y en nin-

gún caso la colaboración sobre el
copago estaba en riesgo, tal como
verbalizó por la mañana la conse-
llera de Sanidad, Carmen Montón. 

De hecho, los farmacéuticos en-
tienden que la decisión de Sanidad
se basa solo en criterios «economi-
cistas» y que no va a suponer nin-
gún «beneficio para el paciente»
como alega la conselleria que jus-

tificó la adopción de este modelo
asegurando que no solo se iban a
ahorrar  millones de euros anua-
les sino que se mejoraba la aten-
ción farmacéutica de estas perso-
nas ya que tendrían un control in-
dividual y exhaustivo de su medi-
cación. «No creemos que este pro-
yecto vaya a generar el hipotético
ahorro sin disminuir la cercanía y

calidad del servicio prestado que
solo la garantiza la farmacia comu-
nitaria», añadieron. 

Montón insistió ayer en que el
modelo era «bueno en sí» y que el
ahorro alcanzaba los  millones
para la administración y los .
euros para los pacientes, además
de que creará hasta  nuevos
puestos de trabajo. 

Los farmacéuticos ven ilegal 
el modelo de asistencia en las
residencias y piden su retirada 
 El máximo órgano de los colegios de profesionales de Farmacia anuncia
que se tomarán «medidas» para frenar los cambios anunciados por Sanidad
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n La Federación de Caza de la Co-
munitat Valenciana ha trasladado
a la Conselleria de Agricultura y
Medio Ambiente sus dudas sobre
la efectividad del proyecto de colo-
car cajas trampa para reducir la po-
blación de jabalíes en sustitución
de las batidas de cazadores.

Según aseguran en una nota, el
presidente de la Federación, Vi-
cente Seguí, ha solicitado una reu-
nión con el secretario autonómi-
co de Medio Ambiente, Julià Álva-
ro, para conocer el alcance de esta
iniciativa.

«Somos los primeros en ofrecer-
nos para buscar soluciones que
puedan paliar los destrozos en las
cosechas que están originando la
sobrepoblación de jabalíes y otras
especies», afirmó el presidente de
la FCCV, «pero no estamos de
acuerdo en que esta medida pueda
provocar una reducción en el nú-
mero de autorizaciones para hacer
batidas», subrayó.

Para Seguí, la solución de las ca-
jas trampa es «aventurada y falta de
contraste técnico». 

«Implicaría directamente la ne-
cesidad de un gran número de per-
sonal  cualificado de la conselleria
para su inspección, que en la actua-
lidad no parece tener, a tenor de los
pocos recursos  que emplea hoy en
el control y mantenimiento de la
fauna», apunta el presidente de la
Federación .

Los cazadores
rechazan el uso
de jaulas para
capturar jabalíes
en sustitución 
de las batidas 

 El presidente de la
Federación de Caza de la
Comunitat Valenciana cree
que la medida sería ineficaz
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nEl presidente de la Generalitat,
Ximo Puig, adelantó ayer que la
Generalitat pondrá todos sus es-
fuerzos y colaborará con la justi-
cia y la policía para recuperar el
«dinero robado» en la presunta
trama de cobro de comisiones en
adjudicaciones sanitarias que el
jueves desarticuló la Unidad de
Delincuencia Económica y Fis-
cal, UDEF, de la Policía Nacional

en la operación Osvaldos que se
saldó con  detenciones y  re-
gistros. Preguntado al respecto,
Puig aseguró ayer que le parecía
«lamentable» que «se robe con la
sanidad» y que la Generalitat iba
a poner todos sus esfuerzos a dis-
posición «de la justicia y la poli-
cía para que los culpables pa-
guen y devuelvan el dinero a los
valencianos para poderlo inver-
tir en sanidad».

El presidente, sin embargo, dijo
desconocer la cantidad concreta
de dinero por la que la adminis-
tración, en este caso la conselleria
y el consorcio hospitalario del
Hospital General, habría contra-
tado con las empresas de la pre-

sunta trama ya que es «una cues-
tión judicial que está bajo secreto
de sumario». Según la denuncia
original que el grupo EUPV pre-
sentó en su día ante la Fiscalía An-
ticorrupción, esta cantidad supe-
raría ampliamente los  millones
de euros ya que solo dos de los
contratos que están bajo sospe-
cha -en ambos se adjudicaron los
servicios de logística a la empresa
Out Log SL- suman ya ., millo-
nes de euros. 

El Juzgado de Instrucción nú-
mero  de València es el que está
llevando adelante la investigación
sobre la presunta trama de amaño
de contratos a cambio de comi-
siones ilegales, suscritos entre

 y  durante el anterior go-
bierno autonómico del Partido
Popular.

En este sentido, Puig aseguró
ayer que se trata de «otro caso ne-
fasto que atañe a nuestra hipoteca
reputacional y que nos hace mu-
cho daño como país».

«Es lamentable que mientras
que se ve el esfuerzo que están ha-
ciendo muchos profesionales po-
niendo todo encima de la mesa,
intentado ir mucho más allá de su
compromiso profesional, otros
aprovechen la sanidad para ro-
bar», concluyó. 

Fuentes de la Conselleria de
Sanidad no pudieron concretar,
sin embargo, si estas palabras del
presidente de la Generalitat su-
pondrán que se inste a la Aboga-
cía de la Generalitat para pedir la
personación en la causa que se
sigue en el juzgado número  y
que, por ahora, está bajo secreto
de sumario.

El Consell ofrece su ayuda para
recuperar el dinero del caso Osvaldos
 Ximo Puig confiesa 
estar «indignado» por la
presunta trama corrupta de
adjudicaciones en Sanidad
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n La consellera de Sanidad, Car-
men Montón, explicó que se va in-
vestigar el caso de una enfermera
del Hospital Clínico de València
que se negó a administrar un me-
dicamento biopeligroso a un pa-
ciente porque estaba embarazada
y, según argumentó, no se le facili-
taron los recursos para manipular
el fármaco de forma segura. Según
Montón, la enfermera no había co-
municado esta condición para po-
der poner en marcha los protocolos
de seguridad y «nunca puede un
paciente dejar de recibir su trata-
miento». El Consejo de Enfermería
Cecova estudiará acciones legales
en defensa de la enfermera.

Investigan a una
enfermera que se negó
a dar un tratamiento
biopeligroso

 La Unidad de Oncología Pediátrica del Hospital La Fe forma parte desde este mes de marzo de la nueva Red Europea
de Referencia que integra a 54 instituciones especializadas en enfermedades raras y complejas. Tanto el presidente de la
Generalitat, Ximo Puig, como la consellera del área, Carmen Montón, alabaron ayer el trabajo de la unidad en una visita
a las instalaciones y en la que conocieron además el trabajo que se desarrolla en el proyecto Can de la Mano, que acerca
a perros de voluntarios a los pacientes oncológicos. 

Referencia europea La Unidad de Oncología Pediátrica de La Fe, en la élite

Comunitat Valenciana
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